

Ressort: Entertainment

ZDF nimmt Petition gegen Markus Lanz "ernst"

Mainz, 22.01.2014, 19:14 Uhr

GDN - Das ZDF nimmt die Petition gegen den Moderator Markus Lanz ernst. "Kritik unserer Zuschauer nehmen wir grundsätzlich ernst, ganz gleich, wo sich die Menschen äußern", sagte ein ZDF-Sprecher am Mittwochnachmittag in Mainz der dts Nachrichtenagentur auf Anfrage.

"Und natürlich haben wir auch intern darüber diskutiert". Einen weiteren Kommentar wollte er nicht abgeben. Die Petition erzielte am Mittwoch den zweiten Tag in Folge über 25.000 digitale Unterschriften und stand bei insgesamt über 65.000 Unterstützern. Dabei wird das ZDF dazu aufgefordert, sich von Markus Lanz zu trennen, unter anderem weil dieser nicht fähig sei, "ohne Entgleisungen zu moderieren". Auslöser war ein verbaler Schlagabtausch mit der Linken-Politikerin Sahra Wagenknecht in seiner Sendung am letzten Donnerstag.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-28854/zdf-nimmt-petition-gegen-markus-lanz-ernst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com